



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

JUNTO A ESTATUA. Los Angeles, mayo 5 (AP). La actriz Lindsay Blom (izquierda), quien interpreta el papel de Jean Harlow en la película "Harlow and Hughes" —Angels in Hell—, posa junto a una estatua de cera de la finada actriz en un museo cercano a Los Angeles. El mes próximo se cumplen 40 años de la muerte de Jean Harlow.

Jefe de tribu y civil blanco asesinados ayer en Rhodesia

Salisbury, mayo 5 (UPI). (Por Janet Damen). Un comunicado militar dijo que los guerrilleros nacionalistas negros asesinaron a un jefe de tribu, colocaron una mina que mató a un civil de raza blanca y, asistidos por soldados de Mozambique, lanzaron un ataque contra una plantación de té. La nota señala también que las fuerzas de seguridad dieron muerte a cuatro nacionalistas negros y dos reclutas guerrilleros en las últimas 24 horas, elevando el número de bajas guerrilleras a 2,428 desde que comenzó la guerra de insurgencia hace cinco años.

El comunicado fue emitido poco

después que una investigación sobre los asesinatos ocurridos el 6 de febrero, en que murieron cuatro monjas de la orden de los dominicos y tres religiosos jesuitas, concluyó que los guerrilleros fue-

— Pasa a la página 75 —

Sigue preso Lanusse y otros 3 jefes militares argentinos

Buenos Aires, mayo 5 (UPI). El ex presidente militar Alejandro A. Lanusse permaneció arrestado en un cuartel del ejército, a disposición de un juez federal que investiga presuntas irregularidades en la tramitación de un contrato suscripto durante su gobierno entre el Estado y la empresa privada Aluminio Argentina (ALUAR). También siguieron bajo arresto a las órdenes del mismo magistrado los ex comandantes en jefe de la marina, almirante Pedro Gnavi, y de la Fuerza Aérea, brigadier Carlos A. Rey, así como el ex ministro de Defensa Rafael Cáceres Monie.

Mientras tanto, la Junta de Gobierno militar y los altos mandos de las Fuerzas Armadas celebraron sendas reuniones para considerar las alternativas planteadas por el arresto de Lanusse, Gnavi

y Rey, que integraron el triunvirato militar que gobernó la Argentina entre 1971 y 1973, lapso en el que Cáceres Monie se desempeñó como ministro.

Interrogados
El juez Eduardo Marquardt, que tiene a su cargo el proceso, interrogó ayer a los cuatro detenidos y anoche dispuso que seguirán bajo arresto aunque les levanta-

— Pasa a la página 13 —

Elección de concejales ayer en la Gran Bretaña y Gales

Londres, mayo 5 (UPI). (Por Joseph W. Grigg). Los británicos acudieron a las urnas para elegir los concejales principales en Inglaterra y Gales, estimándose en círculos políticos que los conservadores obtendrán apreciables avances a costa de los laboristas, actualmente en el poder, en una votación considerada como preparación para las próximas elecciones parlamentarias generales. La derrota del Partido Laborista no obligará al primer ministro James Callaghan a presentar su dimisión.

Sin embargo, ante el retroceso experimentado por los laboristas en las recientes elecciones parlamentarias especiales, la derrota del Partido debilitaría inevitable-

mente la posición del gobierno minoritario de Callaghan, que se mantiene en el poder gracias al respaldo de reducido partido liberal.

Unos 26 millones de votantes eligieron a sus concejales en Londres, otros seis comandos metro-

— Pasa a la página 21 —

Fomento al desarrollo adopta reunión CEPAL

Guatemala, mayo 5. (UPI). (Por Carol Cook). La XVII Conferencia de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para la América Latina (CEPAL), adoptó hoy un programa de fomento al desarrollo con miras a terminar la pobreza y revitalizar la economía de la región.

El programa, que figura en un informe sobre la situación económica y social de los países latinoamericanos, hace hincapié en la cooperación regional y en las relaciones más equitativas con las naciones industrializadas.

El informe es pesimista en su mayor par-

te al destacar la escasa distribución del Producto Nacional Bruto, la creciente concentración de la riqueza en pocas manos, la insuficiente tasa de crecimiento y una precaria situación agrícola que prevalece en casi todo el continente.

Recomendaciones

Entre las recomendaciones que figuran en el plan de acción y que fueron aprobadas en la sesión de clausura de la conferencia a nivel ministerial de la CEPAL, están las siguientes:

—Establecimiento de asociaciones de pro-

— Pasa a la página 51 —

Cuarta jornada de ganancias en la Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 5 (UPI). El Mercado de Valores logró hoy su cuarta jornada seguida de ganancias, en sesión de activo movimiento, mientras los inversionistas parecían no dar mucha importancia a las noticias sobre un agudo aumento de precios al por mayor el mes pasado.

Wall Street continuó reaccionando con poder de compra ante el reciente informe acerca de un

— Pasa a la página 75 —

Diplomáticos abogan por vida de 7 corresponsales en Zaire

Kinshasa, mayo 5 (UPI). (Por Robin Stafford). Diplomáticos occidentales intervinieron para ayudar a siete corresponsales extranjeros que han sido arrestados en la provincia de Shaba, acusados por el gobierno de ser espías o mercenarios. El diario oficial Salongg dijo que solamente gracias a la presencia en Shaba del presidente Mobutu Sese Seko, el corresponsal del diario dominicano londinense The Observer, dos periodistas del semanario alemán occidental Stern y cuatro reporteros de la televisión española, no han sido ya fusilados por mercenarios.

Están bien

Fuentes diplomáticas británicas y francesas manifestaron en Kinshasa que representantes de sus embajadas pudieron visitar en el cárcel de Kolwezi, en la provin-

cia de Shaba, al corresponsal de The Observer, Colin Smith, y a Regis Bossu, un fotógrafo francés que trabaja para Stern, y que ambos se encuentran bien.

"Si no hubiera sido por la presencia en Mutshatsha (donde tuvieron lugar los arrestos) del presidente Mobutu, quien ordenó una indagación, estos periodistas que en aquel momento eran considerados mercenarios, habrían sido

— Pasa a la página 30 —

Muere el destacado director y actor de cine Julián Soler

México, mayo 5 (UPI). El destacado actor y cineasta Julián Soler falleció esta madrugada a consecuencia de una embolia pulmonar. Tenía 67 años. El deceso de Soler, miembro de una familia numerosa de relevantes actores, ocurrió a la una de la madrugada, 13 días después de que fuera internado en una clínica de esta capital, según un parte médico. Julián es el cuarto de la famosa familia Soler que fallece. Le antecedieron Domingo, Mercedes y Andrés.

Sólo sobrevive Fernando, quien encabezó durante muchos años la familia artística de los Soler.

El fallecido actor nació en Ciudad Jiménez (Chihuahua), en el norte del país el 17 de febrero de 1910, y se inició en el arte en Madrid, al lado de Fernández.

Inicio de su carrera

Empezó su meteórica carrera en

el cine con "Chucho el Roto", y luego siguieron "El Escandaloso", "Una mujer en venta", "Cruz Diablo", y otras estelares en las más de 100 películas que realizó.

Su brillante carrera concluyó durante la filmación de "El Jardín de los Cerezos", que se estaba filmando en Ciudad Cuauhtemoc (Chihuahua), cuando hubo de ser trasladado a la capital federal para ser tratado del mal que lo

— Pasa a la página 75 —



Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDE ASAMBLEA. Pekín, 5 de mayo (AP). Hua Kuo-Feng, jefe del Partido Comunista Chino y dirigente máximo de China Popular, presidiendo hoy una asamblea en Pekín.



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

CASA DE WASHINGTON. Washington, Inglaterra, mayo 5 (AP). Obreros de limpieza barren la calle frente al hogar ancestral del primer presidente de

los Estados Unidos George Washington, en preparación de la visita que hará mañana el presidente norteamericano Jimmy Carter.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA NOVENTISIETE